

# *Combatir la corrupción, financiar programas sociales y fortalecer economía, objetivos de AMLO*

---



Ciudad de México, 2 dic (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador (AMLO), celebró su primer aniversario como jefe de Estado en el Zócalo del Distrito Federal y enfatizó que combatir la corrupción permite financiar programas sociales, así como el fortalecimiento de la economía Nacional.

"La fórmula de acabar con la corrupción y reducir el costo del Gobierno, nos permite financiar el presupuesto, sin aumentar impuestos, sin incrementar el precio de los combustibles y sin endeudar al país (...) El financiamiento de programas sociales salen de la reducción a la corrupción y reducción de lujos en el Gobierno", indicó el presidente.

Enfatizó que el Gobierno no va a descansar en el fortalecimiento económico y productivo impulsado desde los sectores populares, "seguiremos impulsando proyectos para el desarrollo regional para fomentar la iniciativa privada y captar la inversión extranjera", agregó.

"El presupuesto público ya no se queda en pocas manos, se utiliza para atender las necesidades de la gente, sostenemos que no se privatizarán bienes públicos ni declararemos la guerra a nadie (...) estamos sentamos las bases para transformar la vida pública de México, de manera legal, democrática y pacífica",

manifestó el primer mandatario.

El jefe de Estado mexicano, reiteró que la educación, salud y pensión se han convertido en derechos constitucionales, "la reforma para elevar a rango constitucional el derecho de las pensiones de adultos mayores y personas en discapacidad, así como becas a estudiantes pobres en todos los niveles de escolaridad", añadió.

"Las principales reformas y leyes aprobadas por legisladores han sido las del combate a la corrupción. La Ley de austeridad republicana, la de extinción de dominio para recuperar y devolver al pueblo lo robado; la reforma al artículo 28 de la Constitución, para prohibir la devolución de impuestos, la clasificación del robo de combustibles, evasión fiscal y fraude electoral como delitos graves. La eliminación del fuero presidencial para que pueda ser juzgado en funciones por cualquier delito. La revocatoria de mandato por consulta popular", aseveró AMLO.

Sobre la migración y relaciones con Estados Unidos, el presidente ratificó que los programas sociales coadyuvan a disminuir el fenómeno migratorio, asimismo resaltó las buenas relaciones diplomáticas con el encargado de la Casa Blanca, Donald Trump.

Además, reiteró que la lucha contra el narcotráfico se dará ofreciendo mayores oportunidades a los sectores marginales de la sociedad, así como la vía al diálogo como alternativa para impedir derramamiento de sangre en la Nación.

AMLO defendió a Evo Morales ante el golpe de Estado del que fue víctima, "Evo es nuestro hermano, mantenemos nuestra posición y le decimos al mundo: Democracia si, militarismo no", agregó.

El presidente afirmó que de los 100 compromisos asumidos ante el pueblo mexicano se están cumpliendo, "les puedo decir que quedan pendiente once compromisos de los 100 (...) estamos en el proceso de transformación, está en marcha una nueva forma de hacer política, nos guiamos por la honestidad, democracia y humanismo", añadió.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/208761-combatir-la-corrupcion-financiar-programas-sociales-y-fortalecer-economia-objetivos-de-amlo>



**Radio Habana Cuba**